

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

der April war bei uns fast so abwechslungsreich wie das Wetter. 😊

Am 14. April 2024 trafen sich die Kinder und Lehrerinnen der Brunnenbergschule, um gemeinsam mit dem Kindergarten, dem Musikverein und der freiwilligen Feuerwehr als Sommertagsumzug durch den Ort zu ziehen. Am Feuerwehrhaus angekommen überreichte der FKM jedem Kind eine Sommertagsbrezel. Im Anschluss konnten die Eltern ihre Kinder beim Auftritt der Gitarren-AG auf dem Grillfest der Feuerwehr bewundern. Wir bedanken uns bei Herrn Wagner für die Planung und Durchführung des Auftritts.

Das Ökomobil des Regierungspräsidiums war ein weiteres Highlight in diesem Monat. Die Schüler*innen erfuhren etwas über die Bewohner des Waldes, sammelten Insekten und Spinnentiere, um diese unter dem Mikroskop zu bewundern. Ausgestattet mit Poster und neuen Erkenntnissen ging es wieder zurück in die Schule. Den Kindern hat diese besondere Lernatmosphäre sehr viel Spaß gemacht. Vielen Dank an Frau Knopf und Frau Martin für die Organisation des Events.

Im April hatten die Zweitklässler*innen die Möglichkeit, ihre Schreibkompetenz bem Erwerb des Füllerführerscheins unter Beweis zu stellen. Alle Kinder haben die Füllerprüfung bestanden und erhielten am Ende einen Füllerausweis.

Am 22.04. haben Frau Bender und ihre Plüschassistentin Lucy den Schüler*innen das neue Motto vorgestellt: "Wir verabschieden uns." Den Kindern fielen sofort tolle Vorschläge dazu ein: "Tschüss!" "Auf Wiedersehen!" "Habe einen schönen Tag!" "Hasta la vista!".

Im April wurden die Gewinner*innen des Malwettbewerbes "Unsere Schule" gekürt. In allen Klassen wurden kreative und farbenbunte Bilder kreiert. Die Schüler*innen wählten ihre 3 Lieblingsbilder. Der 3. Platz belegte Lilliana aus der 3. Klasse. Der 2. Platz ging an Lara (4. Klasse). Den 1. Platz erreichte Mia aus der 2. Klasse. Das Bild der Gewinnerin Mia kommt auf die Vorderseite des Grundschulplaners, welchen im nächsten Schuljahr jedes Schulkind erhält. Wir möchten einen großen Dank dem FKM aussprechen, der die kompletten Kosten der Grundschulplaner übernahm. Am 26.4.24 kam der Hoffexpress der TSG 1899 Hoffenheim mit tollen Spiel- und Sportstationen an unsere Schule. Er sorgte mit seinem vielseitigen Programm für viel Spaß und Bewegung. Die AOK war auch dabei und stellte ihre Station zur Ernährungspyramide vor. Wir freuten uns sehr, dass der Bürgermeister Herr Seithel persönlich vorbei kam und den Kindern viel Spaß wünschte. Vielen Dank an das Hoffexpress-Team und die AOK für das tolle Erlebnis!

News

Unsere Schulwebseite ist nun ONLINE!Anbei der Link:

www.brunnenbergschule.de

Wir bedanken uns bei der Firma Weyhrauch für die Erstellung der Webseite.

Alena Zimmermann und das Kollegium der Brunnenbergschule

Termine

01.05.24 Feiertag 08.05.24 Ausflug der 3. Klasse 09. und 10.05.24 schulfrei 17.05.24 gesundes Frühstück 20.05.-31.05.24 Pfingstferien